



EL CONSEJO SOCIAL DE LA UPV CELEBRA LA XX EDICIÓN DE SUS PREMIOS

Los mejores alumnos y docentes de la UPV

- La institución apuesta por el futuro talento de los jóvenes valencianos.
- En esta edición, el premio al **Mejor Directivo** será ex aquo para **Julia Calabuig de Procter&Gamble España y Olallo Villoldo, fundador del Grupotec Servicios Avanzados S.A.**
- Renault y Sothis premiados en el ámbito de la Cooperación Universidad-Sociedad.

València (15/04/2021) El Consejo Social de la Universitat Politècnica de València celebra la **XX edición de sus galardones**. En este sentido, su presidenta Mónica Bragado resalta que “**es emocionante poder celebrar la vigésima edición de nuestros premios. Veinte años en los que hemos intentado ensalzar la importancia de la colaboración entre universidades e instituciones, los proyectos de innovación y el reconocimiento a la excelencia de los alumnos y docentes**”.

Entre los galardonados destacan **Julia Calabuig** de Procter&Gamble España y **Olallo Villoldo**, fundador del Grupotec Servicios Avanzados S.A. recibidores ambos del **premio al Mejor Directivo**, reconociendo así la excelencia profesional, la cultura directiva y la aportación ejemplar al progreso de la sociedad.

También han resultado premiados **Renault**, por ser la entidad con mayor contratación en el periodo de 2019-2020 y su relación sostenida de más de 20 años con la UPV, participando activamente en el Foro de Empleo y **Sothis** por su colaboración en todas las actividades conducentes a incrementar la empleabilidad de los estudiantes (en 2020 incorporaron 88 estudiantes en prácticas), así como, por su apoyo a diversos proyectos de la UPV, consolidando una alianza estratégica

En esta vigésima edición **se han concedido un total de 33 premios**, enfocados tanto a la universidad como a las instituciones partícipes. Se distingue el galardonado **Instituto Universitario de Conservación y Mejora de la Agrodiversidad Valenciana (COMAV)** con el premio a la Investigación UPV, dirigido a reconocer las iniciativas encaminadas a la ampliación del conocimiento.

Este año viene marcado por la importancia de **reconocer y premiar el talento joven**, por ello, 13 de estos 33 reconocimientos se encuentran dentro de la categoría de **Mejor Estudiante UPV**, categoría en la que se recompensa la trayectoria y el talento académico, pero también personal.

Se vuelven a remarcar valores que ya se tuvieron en cuenta en la edición pasada, en pleno auge de la pandemia, como la cooperación, el trabajo en equipo, la responsabilidad social o la investigación. La presidenta lo explica “**es el segundo año consecutivo que hacemos entrega de los galardones en época de pandemia, algo que nos demuestra que estos premios vuelven a tener más sentido que nunca**”.

La presidenta hace un guiño importante a las nuevas generaciones “**el Consejo Social de la UPV busca reconocer el talento de los jóvenes estudiantes que son los que construirán un futuro próximo. Necesitan herramientas para poder desarrollarse en proyectos que se basen, sobre todo, en innovación y tecnología. Son nuestra esperanza y debemos cuidarlos y tenerlos en consideración**”.

Mónica Bragado destaca la importancia del compromiso de las universidades y las instituciones respecto a la situación actual. “**El futuro es de los docentes innovadores y comprometidos con la enseñanza proactiva pero también de las empresas que se involucran en el desarrollo de la sociedad y aportan calidad profesional y desarrollo a las nuevas incorporaciones en el mundo laboral. Instituciones y universidades deben ser un equipo para una sociedad que reclama avances y cambios constantemente**”.

Por último, la presidenta lanza un mensaje esperanzador, “**queremos que nuestros estudiantes no se vean afectados por el sentimiento de un futuro incierto, siguen siendo momentos difíciles y galardonar su talento y esfuerzo nos ayuda a motivarlos para seguir desarrollando sus capacidades**”.

I de la UPV.

El listado de ganadores se encuentra ya publicado en la página www.upv.es/entidades/CS

Para más información

Departamento de comunicación WeAddYou
mjortells@weaddyou.es / 600 427 620